

Censuran Intervención De J. del Valle en RN

27-3-88

- Dirigentes Francisco Bulnes y Miguel Otero se refirieron a los juicios del ex Canciller. **BN MERC**

Los dirigentes de Renovación Nacional (RN), Francisco Bulnes y Miguel Otero Lathrop, coincidieron ayer en descalificar la intervención del ex Canciller y ex Ministro de Justicia Jaime del Valle, en relación a la situación por la que atraviesa esa colectividad política.

El ex Secretario de Estado entregó el jueves último una declaración en que acusa al Tribunal Supremo de esa colectividad por haber informado públicamente antes que al afectado, su fallo que inhabilitó por un año a Pablo Longueira para ser dirigente de RN.

Para el ex senador Bulnes, los juicios de Del Valle "los considero primero que todo una intrusión, ya que opina sobre lo que ocurre en el interior de un partido al que no pertenece".

Señaló además que le hace daño al Gobierno "al invocar su calidad de partidario del Gobierno, lo que le daría derecho a intervenir en asuntos del partido".

Bulnes explicó que su actitud afecta al Gobierno, ya que éste no debe mezclarse en los asuntos internos de las colectividades.

"Es un despropósito pretender que los códigos procesales que están establecidos para determinados tribunales, de naturaleza, organización y atribuciones muy distintas a las del tribunal supremo de un partido, les puedan ser aplicados. Eso no tiene base jurídica de ninguna especie", dijo.

En tanto, Miguel Otero sostuvo que "personalmente creo que uno puede intervenir dentro de su propia casa, pero no en la casa ajena. Ese no es un principio de derecho, sino de buen criterio".

"La verdad es que las opiniones de Jaime, a quien respeto y aprecio mucho, son opiniones muy personales de él. Pero, repito, antes de opinar sobre un proceso hay que conocer el proceso íntimamente y, personalmente, cada vez que la prensa me ha pedido la opinión sobre un proceso he dicho algo muy simple, no se puede opinar sin estar dentro del tribunal y habiendo leído todas las fojas del proceso. Lo otro, es simplemente aventurado", manifestó.

COSAS EN COMUN

En otro aspecto, el ex senador Bulnes expresó su convicción de que el partido no llegará a la división. "Tenemos demasiadas cosas en común. Tenemos principios comunes, para que situaciones meramente transitorias, y un poco personalistas, puedan llevarnos a la división", señaló.

Consultado por las apreciaciones de ciertos sectores de RN, quienes han manifestado que no reconocerán a los dirigentes electos en las recientes elecciones, respondió que ello es la opinión de un grupo de RN que no tiene autoridad para hacer esa declaración.

"El partido tiene organismos que arrancan de sus estatutos, y de la Ley Orgánica de Partidos Políticos, y esos son los organismos llamados a declarar la validez o nulidad de las elecciones. El que pretende declarar por sí y ante sí la validez, comete un acto de subversión dentro del partido y se revela contra los estatutos y contra la ley, casi diría contra la Constitución, que exige a los partidos una organización democrática", indicó.